

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala rahmat-Nya sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan di waktu yang tepat. Salam dan salawat semoga selalu tercurah kepada Rasulullah Muhammad SAW, keluarga, serta para sahabatnya.

Skripsi ini berjudul “Implementasi Pembelajaran Biologi Berbasis *Scientific Approach* di SMA Swasta UISU Medan Tahun Pembelajaran 2016/2017” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang sudah terlibat dalam penulisan ini. Terima kasih kepada Bapak Amrizal, S.Si., M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan banyak waktunya untuk membimbing penulis sejak awal penyusunan proposal hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, Bapak Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd, Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata S.Pd., M.Pd dan Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberikan saran-saran kepada penulis dalam penyempurnaan skripsi ini.

Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si. selaku dosen pembimbing akademik selama penulis menjalani studi di Unimed dan kepada Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd yang membimbing saya selama penyusunan proposal, Bapak/Ibu dan staff pegawai di lingkungan FMIPA yang memfasilitasi proses perkuliahan dengan baik serta kepada Ibu Kepala Sekolah SMA Swasta UISU Medan yang telah memberikan izin kepada penulis dalam melaksanakan penelitian serta kepada guru bidang studi biologi kelas X dan kelas XI yang telah memberikan bimbingan dan bekerja sama dalam melaksanakan penelitian ini.

Terima kasih yang istimewa kepada mereka yang telah mendampingi penulis dengan penuh kasih sayang, ibu saya Laila Elpi Marzuki, ayah saya Budi Amran Dalimunthe, kakek saya Marzuki, Abdullah dan Nenek saya Hamisyah,

Ainun, Limfa, Mardiah dan kedua paman saya Mahriza dan Ichsan. Terima kasih yang istimewa kepada mereka yang telah mendampingi penulis dengan penuh kasih sayang, paman saya Prof. Dr. Madiasa Ablisar, S.H., M.S., Sabliyansyah dan Gusnarwin, bunda saya saya Dra. Syarifah, MS, Khaslinawati dan Khalmidawati. Sungguh saya bisa menyelesaikan studi ini semata-mata karena pertolongan Allah lewat mereka.

Terima kasih saya ucapkan kepada paman saya Prof. Dr. Yusnadi, M.S. , kakak saya Nailan Fahria, S.Pd, kakak senior saya Ibnu Hafiz, S.Pd dan Annisa Fadilah Azhar, S.Pd. yang telah memberikan saya bimbingan dan nasehat selama menjalankan perkuliahan di Unimed. Serta terima kasih kepada guru-guru saya di SDN 8 Takengon, MTs.S Al-wasliyah Medan Krio dan MAN 1 Medan yang selalu mendukung saya untuk melanjutkan pendidikan.

Terima kasih kepada sahabat-sahabat saya kak Lola. kak Monik, Intan, Githa, Septi, Wulan, Nada, Lusi, Ridha, Cici, Ade, Yunda, Randi, Chairudin, Medisya, Almira, Weny, Azmi, Lili, Rahmah, Fatiya, Afifah yang selama ini selalu menyemangati dan menolong saya, serta keluarga besar Ekstensi B 2013 i. Dengan segala kerendahan hati, sekali lagi terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan pengaruh, dukungan dalam menyelesaikan studi yang tidak dapat saya jabarkan satu persatu pada kesempatan ini. Terima Kasih saya ucapkan untuk seseorang yang tidak pernah bosan menemani saya dalam menyelesaikan setiap tugas perkuliahan dan selalu menghibur saya di saat jenuh yaitu Mardika Pasa.

Skripsi ini disadari masih banyak memiliki kelemahan dan untuk itu penulis meminta maaf atas segala kekurangan dan kelemahan. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Medan, Juni 2017

Penulis,

Gepi Dianissa Dalimunthe

NIM. 4133341022